DOMÉRAT

Soixante-dix-neuf donneurs de sang

Soixante-dix-neuf donneurs, dont deux nouveaux, se sont présentés à la dernière collecte de sang organisée par l'association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) au centre municipal Albert-Poncet, chiffre plutôt encourageant. En effet, six collectes sont prévues cette année 2014, ce qui prouve le dynamisme de l'association qui œuvre aux côtés du personnel de l'Établissement français du sang (EFS).



Il faut une bonne demiheure aux trois infirmières de l'Établissement français du sang pour préparer le

matériel qui va permettre la collecte de sang. Chacune d'entre elles aura trois lits en charge, soit neuf au total. Il s'agit de préparer tous les lits, tubes de prélèvement et poches, avant d'accueillir les personnes venues donner leur sang, d'où une importante manipulation.

De leur côté, les bénévoles de l'ADSBD préparent la collation offerte à chaque participant et seront présents à l'accueil.

Pratique. Prochaine collecte mardi 13 mai, de 16 heures à 19 heures, au centre municipal Albert-Poncet.